	Saling around samui

Sail around Samui archipelago and discover magical places on one of our private sailboat charter or on a more action-packed sailing tours! Visit remote beaches and enjoy the warm tropical waters off your own private yacht.

More than eighty islands spread over 50 miles of azure tropical seas. Beautiful, powdery white-sand beaches, fringed with coconut palms and lush vegetation stretching over limestone hills. Cool streams cascading over towering granite boulders. This is the Koh Samui archipelago with its neighboring islands of Ko Phangan, Ko Tao and the National Marine Park.

Our company SAMUI OCEAN SPORTS & YACHT CHARTER is under

German Management.

Private Crewed Sailing Charter 

on “Viva 2” a MacGregor 26ft.

Max 4 persons

Viva 2 is a spacious sloop with lifting keel and water ballast system which gives access into shallow waters or even allows beach landings. Trips include visits to exotic waterfalls, viewpoints, remote bays and a gives you a great sailing experience. Reasonable prices, perfect for small groups and honeymooners!

Easy handling and perfectly equipped makes this little sailing yacht an excellent option to also learn sailing while you cruise around the islands. Viva 2 and her experienced skipper is cruising the islands around Samui since more than 10 years, we know how to make it the best day(s) of your holiday experience!

On over night trips we prefer to let our guests sleep on land in beach bungalows, our skipper sleeps on board and he will be happy to assist you in finding the right place for every budget!
 

Half day (4 hours) or Sunset Cruise (4pm-6.30pm) 

Enjoy a beautiful sailing cruise together with your family and  friends. Should you be on your honeymoon this will be the perfect and romantic thing to do! We will be cruising along the coastline including a stop for snorkeling or cruising into the sunset. Soft drinks and snorkel equipment included.

1 day charter around Samui or Koh Phangan (10am-5pm). 

Experience an amazing cruising between the islands with reef snorkeling, stop at scenic bays for a swim and a beautiful lunch served  in a unique beach restaurant (serving some of the best Thai food you ever tasted). Transfer, soft drinks, lunch and snorkel equipment included

2 days adventure sailing around Koh Phangan  

Two days sailing cruise with one night stop over in Koh Phangan. Snorkeling the reefs, visit view points and  beautiful jungle waterfalls are in the program! This charter gives you the opportunity to see more. Accommodation on land in beach bungalows. See below for what is included and what is not included.

3 days adventure sailing around Koh Tao or the Marine Park 

A real sailing experience to the very best spots these islands can give. Climbing viewpoints, kayakink, snorkeling the best reefs in remote bays and cruising along breathtaking islands is in the program! Accommodation on land in beach bungalows.

4 days sailing safari to the Marine Park, Koh Tao and

      Koh Phangan  

The ultimate sailing trip to the islands, giving you enough time to discover even more remote beaches, snorkel sites and lush tropical forests with waterfalls and wildlife! Accommodation on land in beach bungalows.

Above prices include transfer, lunch (excl. on half day trips), soft drinks, snorkel equipment, skipper, tax, full insurance and service charge! 
 

What’s included:

  Lunch (except on half day charter)

  Water/Soft Drinks

  Dinghy or Kayak

  Snorkel Equipment

  Safety Equipment

  Skipper

  Insurance

  7% VAT and Service Charge


What’s not Included:

National Park Fees (Marine Park)

Accommodation

(We know the nicest places to suit all budgets)

Breakfast & Dinner

(We’ll get you to the best beach restaurants in the area!)

Alcoholic drinks (you are welcome to bring

     your own)

Trip destinations cannot be guaranteed!

(All trips are wind and weather dependant,

though the local conditions around Samui are generally good.

Destinations can vary but there are always many great options
	Плывем на Самуи. 
Проплывите вокруг архипелага Самуи на одной из наших частных яхт или можете  выбрать более интересный тур под парусами, и Вы увидите волшебные уголки нашей планеты! Посетите отдаленные пляжи, и насладитесь теплыми тропическими водами на своей яхте. 
50 миль лазурного тропического моря украшены островами, количество которых превышает восемьдесят. Красивые с белым песком пляжи, окаймлённые кокосовыми пальмами и  пышной растительностью, тянуться вдоль известняковых холмов. Прохладные потоки воды льются на высокие валуны гранита. Этот архипелаг - Ко Самуи окружен Национальным морским парком, островами Ко Пха Нган, Ко Тао.

Наша компания «SAMUI OCEAN SPORTS & YACHT CHARTER», которая занимается прокатом яхт, а также осуществлением любого вида водного спорта, находится под руководством Германии.  

Водная прогулка на 
"Viva 2" МакГрегор длинной 26 футов. 
Максимум на 4 персоны. 

Viva 2 – это просто неземная лодка с подъемным килем и балластной системой, которая предоставляет доступ на мелководье или даже позволяет высадку на морской берег. На этой лодке возможно посещение экзотических водопадов, других интересных мест, уединенных бухт. Все это предоставит Вам большое  удовольствие от плавания. Умеренные цены - все идеально подходит для небольших групп и молодоженов! 
                                                                                     Простота в управлении и прекрасное оборудование делают эту маленькую яхту просто идеальным вариантом для уроков управления лодкой во время круиза вокруг островов. Viva 2 и ее опытный капитан плавают вокруг острова Самуи более 10 лет, и они уж точно знают, как сделать Ваши каникулы незабываемыми.  


В течение ночных поездок мы предпочитаем, чтобы наши гости ночевали в пляжных бунгало, в то время, как наш капитан будет оставаться на борту, а также всегда будет рад помочь Вам найти подходящее место для любого кошелька! 
Круиз на полдня (4 часа) или круиз при закате (16:00 -18:30). Наслаждайтесь красивым круизом вместе со своей семьей и друзьями. Если это Ваш медовый месяц, тогда такая морская прогулка как раз и станет идеальным и романтичным сюрпризом, тем, что и нужно было сделать! Мы будем плавать вдоль побережья, включая остановки для подводного плавания и оставляя время чтобы полюбоваться закатом. Безалкогольные напитки и подводное плавание включены в цену. 

Круиз на 1 день вокруг Самуи и Ко Пханган (10:00 -17:00 ). 
Насладитесь обворожительным круизом вдоль берегов прекрасных островов, испытайте чувство погружения в тайну во время подводного плавания между рифами. Остановитесь возле прекрасных бухт для плавания или ради чудесного обеда, который приготовят Вам в уникальных ресторанах на пляже. Блюда одни из лучших во всей тайской кухни. Такого Вы еще не пробовали. Трансферт, прохладительные напитки, обед и подводное плавание включены в цену.
Круиз на 2 дня - плавание с приключениями вдоль Ко Пханган. Два дня круиза с одной остановкой на ночь в Ко Пханган. Программа включает подводное плавание, посещение красивых водопадов джунглей, а также очень много всего интересного! Эта поездка даст Вам возможность увидеть больше, чем Вы ожидали. Проживание в пляжных бунгало. Ниже Вы сможете посмотреть, какие услуги ёще включены в поездку. 

3-ох дневное приключение вдоль Ко Тао и морского парка. 
Круиз, который захватывает дух, прогулка по самым удаленным местам островов. Очень интересная программа: прогулки по острове, каякинг (сплав по рекам на каяке, экстремальный вид спорта), подводное плавание между рифами отдаленных бухт, изучение острова во время плавания! Проживание - в пляжных бунгало. 

4-ох дневной круиз под парусами в морской парк, на острова: Ко Тао и Ко Пханган 

Долгая поездка под парусами на острова предоставит Вам достаточно времени, чтобы обнаружить еще более отдаленные пляжи, лучшие места для ныряния и пышные тропические леса с водопадами и дикой природой! Проживание - в пляжных бунгало. 

Вышеуказанные цены включают трансферт, обед (полдневная поездка не включает обеда), безалкогольные напитки, подводное плавание, личный капитан, полная страховка и обслуживание! 

Что включено: 

Обед (полдневная поездка не включает обеда) 
Вода / Безалкогольные напитки 
Катание на шлюпке или каяке 
Подводное плавание
Оборудование для обеспечения безопасности 
Капитан
Страховка 
7% НДС и стоимость услуг 


Что не включено: 
Плата за вход в национальный парк  (морской парк) 
Проживание
(Мы найдем наилучшие места для всех кошельков) 
Завтрак, ужин 
(Мы привезем Вас к лучшим пляжным ресторанам!) 
Алкогольные напитки (Вы можете принести и свои). 

Дорожные направления могут измениться! 
Хотя местные погодные условия вокруг Самуи являются в целом хорошими, возможен ветер и изменения погоды. Направления могут варьироваться, но хороших вариантов всегда очень много.


